

L'Onu lance un appel à combattre la haine et à ne pas oublier les leçons des années 30



Nations Unies, 17 janvier (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a appelé le monde à combattre les discours de haine, d'intolérance et de xénophobie et à ne pas oublier les leçons des années 30.

Dans un discours devant les représentants des pays membres, Antonio Guterres a indiqué que la paix, la justice, la dignité humaine, la tolérance et la solidarité sont la cible d'attaques à l'échelle internationale.

Le secrétaire général de l'ONU s'est prononcé pour la défense de ces valeurs. Il a rappelé qu'actuellement il existe une bataille idéologique avec des idées nocives qui rappellent des époques passées et qui pourtant jouissent d'une certaine popularité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/181262-lonu-lance-un-appel-a-combattre-la-haine-et-a-ne-pas-oublier-les-lecons-des-annees-30>



Radio Habana Cuba